

Heimspiel gegen Karlsruhe

Liebe Grafinger Volleyballfamilie,

nach der Spielabsage am vergangenen Samstag starten wir nun doch mit einem Heimspiel in die Rückrunde. Wir freuen uns auf Euch und Eure Unterstützung gegen den starken SSC Karlsruhe. Schon im Hinspiel haben sie uns alles abverlangt und ihr Punktgewinn am letzten Samstag gegen Mainz hat für Aufsehen gesorgt.

Wir sind gewarnt und erwarten einen sehr schweren Gegner mit lauter großgewachsenen Spielern. Allen voran auf die erstligaerfahrenen Gebrüder Sandmeier (Außenangreifer und Mittelblock) und den starke Diagonalspieler Benjamin Loritz ist zu achten, doch generell profitieren die Baden-Württemberger von einem ausgeglichenen und robusten Kader.

Unser Team ist bis auf eine Verletzung von Tim Noack komplett und ist heiß auf den Auftakt vor heimischem Publikum.

Als Schmankerl spielt die DRUMLINE des Grafinger Jugendorchesters in der Halbzeitpause und es gibt Karten für das Benefizkonzert Martyn Joseph am 15. Februar in der Grafinger Stadthalle zu gewinnen.

Kommenden Samstag fahren wir zum selbsternannten „Meisterschaftsanwärter Nummer 1“ nach Eltmann. Wer mitkommen will (circa 35 Euro für Hin- und Rückfahrt, inklusive Eintritt) meldet sich bitte bei oswald@volleyballgrafing.de. Wir wollen ihnen einen dicken Strich durch die Rechnung machen!

Wir freuen uns auf ein intensives Wochenende und Eure Unterstützung. Schon ab 14:00 Uhr haben Damen 1 und Herren 3 Heimspiele im Gymnasium Grafing und ab 15:30 Uhr lädt die Herren 2 zum Vorspiel gegen Fürstenfeldbruck in die Jahnsporthalle.

Fighting Bayrisch!

Falls Ihr den Newsletter nicht mehr erhalten wollt, bitte [hier](#) abbestellen. Danke.